

## Wujudkan Program MANTAP, Anggota Polsek Taliwang Salurkan Benih dan Obat Pertanian Untuk Warga Binaan

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUMBAWABARAT.WARTABHAYANGKARA.COM)

May 12, 2023 - 07:21



*Brigadir Kamaludin (Bhabinkamtibmas) Desa Sermong saat Menyerahkan Bibit dan Obat-obatan Pertanian kepada Petani di Desa Sermong, (11/05/2023)*

Sumbawa Barat NTB - Mewujudkan Program MANTAP (Bermanfaat, Tulus, Amanah dan Profesional) yang menjadi terobosan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., Bhabinkamtibmas Desa Sermong Brigadir Kamaluddin, Anggota Polsek Taliwang mengimplementasikan Porogram tersebut sebagai rasa Kepedulian terhadap warga binaan.

Polisi yang kesehariannya bertugas di wilayah Desa Sermong, Kecamatan Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat tersebut menyisihkan sedikit rezekinya untuk membantu warganya dengan memberikan bibit Jagung, bibit Kacang Panjang serta Obat-obatan Pertanian kepada beberapa Petani yang merupakan warga binaan di Desa tersebut.

Ia memberikan sebanyak 10 Piz bibit Jagung, 3 Piz bibit Kacang Panjang serta 3 botol Rondup dan 3 botol Regent kepada 3 orang Petani Desa setempat yakni Baharuddin, Rizal dan Jamaluddin, (11/05/2023).



Bukan hanya memberikan bantuan bibit dan Obat-obatan Pertanian tetapi Brigadir Kamaludin juga meluangkan waktunya untuk membantu petani menanam Jagung di lahan Petani di lahan milik warga binaannya.

"Karena sebagian besar warga binaannya berprofesi Petani dan kebetulan saya mempunyai kesempatan untuk membantu maka dengan Tulus dan ikhlas saya memberikan beberapa petani bibit Jagung dan bibit sayuran serta obat-obatan pertanian untuk di tanam diareal lahan garapannya," jelas Brigadir Kamaluddin.

"Semoga ini bisa bermanfaat bagi masyarakat petani dan sebagai wujud program MANTAP Bapak Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK.," tutupnya.

Sementara itu ketiga warga petani yang menerima bibit dan obat-obatan pertanian tersebut merasa sangat senang dan menyampaikan terimakasih terutama kepada Bhabinkamtibmas dan Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi S.Sos., yang telah memberikannya bibit pertanian tersebut.

"Jelas Kami petani merasa terbantu dengan apa yang diberikan Bhabinkamtibmas Desa Kami ini. Terimakasih Pak Polisi," ucap Ketiga Petani yang menerima bibit dan obat-obatan pertanian tersebut.





Sementara Itu Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi S.Sos., saat dikonfirmasi media ini di Kantornya menyatakan apa yang dilakukan oleh anggotanya tersebut sebagai bentuk kepedulian kepada masyarakat binaan dalam rangka pelaksanaan secara nyata Program MANTAP dari Kapolres Sumbawa Barat.

Sebagai seorang Polisi yang tugas pokoknya sebagai pelindung, pembantu dan pengayom masyarakat sudah sepantasnya melakukan hal-hal yang bermanfaat bagi orang lain terutama kepada masyarakat yang menjadi Binaannya.

"Semoga Apa yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sermong ini akan menjadi Contoh positif bagi rekan-rekan Anggota lainnya untuk memberikan kemanfaatan kepada masyarakat, sehingga kedepan Citra Polisi di masyarakat akan semakin positif,"Tutup Kapolsek Taliwang. (Adb)